



¡Nadie se echa para atrás!: Alfonso Ramírez Cuéllar

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- **Alfonso Ramírez Cuéllar** informó que su iniciativa para eliminar el fuero constitucional a los legisladores se mantiene, no obstante, fue rechazada por sectores del propio Morena y Ramírez Cuéllar señaló, que aquí nadie se echa para atrás y la iniciativa se tiene que discutir en el Congreso de la Unión.

“Una campaña de recolección de firmas, de conversaciones, de intercambio de puntos de vista porque la iniciativa se mantiene vigente, vamos con toda la fuerza, está ya turnada a la Comisión de Puntos Constitucionales, nadie se echó para atrás, sino que ésta fue turnada ya a la Mesa Directiva el pasado 26 de marzo”.

<https://drive.google.com/file/d/1OULmLdllyBnU3eHzngOHLBJDjOzNdjr/view>

w